

Motorsport: Erhebliche Probleme mit dem Rennkart

Groß war die Enttäuschung bei Loris Prattes nach dem Rennwochenende auf dem Kartkurs in Wackersdorf, dem Saisonfinale im ADAC-Kart-Masters. Bereits im Training hatte der Neuhemsbacher erhebliche Probleme mit dem Rennkart und beklagte fehlende Motorleistung. Obwohl sein Team alles dransetzte, den Fehler zu finden, gab es keine Besserung. Dies schlug sich dann auch in den Zeiten nieder. So musste der Fahrer von Startplatz 25 aus ins Rennen gehen. Im ersten Wettbewerb der X-30-Junioren erreichte er als 19. das Ziel. Im zweiten Lauf kam er unter 34 Startern noch auf den 14. Rang. Trotz der Verbesserungen zeigte sich Prattes enttäuscht. „Dieses Wochenende möchte ich so schnell wie möglich vergessen“, kommentierte der Zwölfjährige das Geschehen. (llw)